

Escrito por Administrador  
Domingo, 22 de Marzo de 2020 00:00

---



El responsable del Centro de Monitoreo y Prevención Lucas Loizaga se reunió en el Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, donde mantuvo una extensa charla con el Subsecretario de Participación Ciudadana Pablo Fernández. Hablaron sobre el Centro de Monitoreo y Prevención que fue montado con recursos municipales y sobre los resultados positivos que arroja a la hora de esclarecer delitos.

En el encuentro, Loizaga planteó la necesidad de sumar el servicio de emergencias 911 para darle una herramienta más al ciudadano roqueperense y de esta manera agilizar el pedido de plana informática de vehículos y ciudadanos. También hizo el pedido de móviles y efectivos policiales para la comisaría comunal para reforzar la prevención. El funcionario provincial se comprometió en arbitrar todos los medios necesarios para cumplir con los requerimientos.

Se dejó pautada una reunión la próxima semana con todos los jefes de áreas para llevar adelante los pedidos, como así también una reunión entre el Intendente Juan Carlos Gasparini, Loizaga y el Ministro de Seguridad provincial Sergio Berni.